

„Tag der offenen Tür“ in der Idarbachtalschule

IDAR-OBERSTEIN. In der Ganztagschule Idarbachtal findet am Mittwoch, 4. März, ein „Tag der offenen Tür“ für alle interessierten Eltern statt. In der Zeit von 12 bis 16 Uhr können sie sich über die Abläufe und Inhalte der Ganztagschule informieren. Es besteht die Möglichkeit, in

Arbeitsgemeinschaften sowie in Lern- und Förderzeiten hineinzuschnuppern. Auch eine Teilnahme am gemeinsamen Mittagessen ist nach Voranmeldung möglich. Die Palette der Angebote an diesem Tag geht über unterrichtsergänzende Projekte bis hin zu kreativen und

sportlichen Aktivitäten. Zur Leseförderung stehen zudem eine Bücherei und ein virtuelles Wissenszentrum zur Verfügung. Entspannung finden die Schülerinnen und Schüler im neu gestalteten Ruheraum der Ganztagschule Idarbachtal, den sich die Eltern ebenfalls anschauen können.

RZ-Ausgabe L vom 13.02.2009, Seite 16